

UPT fortalece concientización para erradicar violencia de género

De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la violencia contra las mujeres se presentó en mayor porcentaje en el ámbito comunitario (22.4 %), seguido del laboral (20.8 %), en la relación de pareja (20.7 %), escolar (20.2 %) y en el ámbito familiar (11.4 %); por ello, la Universidad Politécnica de Tulancingo (UPT) refuerza de manera constante y con diversas actividades la concientización para erradicar la violencia contra mujeres y niñas; a través de la conferencia “Parte de la Estadística”.

En marco del Día Naranja, la ponencia fue impartida por la embajadora del estado de Hidalgo de Mujeres Emprendedoras de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), Erika Tello Arenas quien durante una charla interactiva con jóvenes de esta casa de estudios, compartió su experiencia con respecto a la violencia de pareja por la que atravesó y cómo logró salir de la relación; “la violencia siempre escala, recuerden que inicia con celos, chantajes, intimidación, amenazas y el aislamiento social; si bien es cierto que salir de una relación violenta es difícil, debemos rodearnos de una red de apoyo que nos impulse a dejar una persona que lastima nuestra integridad”, comentó la ponente.

Felipe Olimpo Durán Rocha, Rector de esta casa de estudios, mencionó a los asistentes que la UPT cuenta con un Comité de Ética y Prevención de Conflictos de Interés; de igual manera con el Protocolo Cero para la Prevención, Atención y Sanción de Acoso; además de la Unidad Interinstitucional para la Igualdad de Género, con las cuales se apoya a los estudiantes o personal en caso de sufrir algún tipo de violencia en cualquier ámbito; recordó que también como parte de los servicios

compensatorios que ofrece la institución son las consultas psicológicas de manera gratuita.

De la misma forma, agradeció la valentía de la ponente al compartir su historia de vida y mencionó que la UPT es “Un punto Violeta”, donde cualquier mujer que se encuentre en una situación de vulnerabilidad o riesgo, contará con el apoyo de los integrantes de esta casa de estudios.





